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我市财政倾力支农惠农

本报讯 （记者杜玲） 记者昨日从

市财政局了解到，今年上半年，我市认

真落实各项支农惠农政策， 积极筹措

资金

5

亿余元，加大支农惠农力度，统

筹城乡均衡发展，促进农业增效、农民

增收、农村更加和谐稳定。

加大农业资金补贴力度。 今年上

半年， 我市及时足额发放粮食直补和

农资综合补贴资金

18702.83

万元，惠

及

49.35

万农户； 筹措农机补贴资金

2488

万元，实现农机具购置补贴中央、

省定项目全覆盖， 同时争取上级财政

补助资金

5592.4

万元， 分别用于土地

治理、农资综合补贴、产业化经营等项

目；落实农业保险保费补贴资金

90

万

元，规范机构建设、加大监督力度，逐

步建立农业保险的长效机制。

支持加强农田水利建设。今年

1~6

月，我市落实资金新打机井

665

眼，修

复机井

447

眼，衬砌渠道

23.4

公里，修

建 排 灌 站

4

座 、 输 变 电 线 路 配 套

160.66

公里， 敷设地埋管道

235.43

公

里，修建渠系建筑物

100

座，造林

300

亩，新增灌溉面积

1.25

万亩。

加强抗旱浇麦和应急灌溉工程建

设。 我市简化程序，加快进度，拨付资

金

3919.9

万元用于抗旱设备购置、小

麦浇水和引黄灌区清淤和应急灌溉工

程等项目，有力改善了灌溉条件，增强

了抗旱能力。

积极推进新农村建设。 今年上半

年， 我市争取资金

19665

万元支持农

业产业化发展、扶贫开发、农村基础设

施建设、农村公益事业发展等项目，同

时落实

1486

万元支持建设国家规定

标准的农家书屋， 提高农民群众科学

文化素质 ； 发放补助资金

298.25

万

元 ，支持实施农村电影放映 “

2131

”工

程。
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2010

年

11

月

16

日，百年交行，荣耀聚焦，标志着交通银行已根植在焦作这块古老的大地上。抱定服务和促

进地方经济发展的宗旨，经过短短半年多时间的运作，交行以其独特的经营理念和诚信服务，不仅步入了快速

发展的轨道，而且赢得了焦作人民的认可———

百年交行 至诚而来

本报记者 鲍 捷

说起交通银行 ， 很多业内人

士都说交行是中国金融史上的一

部鸿篇巨著 ， 厚重的历史总是让

人读得津津有味 。 交行始建于

1908

年， 中国早期四大银行之一，

中国早期的发钞行之一 ， 也是新

中国第一家全国性的国有股份制

商业银行， 并享有百年交行之美

誉。 作为引领中国商业银行改革

的创新型银行 ， 交行始终是中国

金融业改革的 “先锋者 ” 和 “探

路者”： 中国第一家实行资产负债

比例管理， 从事综合经营的商业

银行； 第一家完成财务重组和引

进境外战略投资者的大型银行 ；

第一家境外公开上市的内地银行。

截至

2010

年年底， 交通银行资产

规模已突破

3.8

万亿元， 成功跻身

世界

500

强企业。

焦作因汉献帝筑山阳邑而称

山阳， 厚重的历史积淀 、 美丽的

山水景观， 特别是近年来焦作优

良的政治、 经济环境释放出无穷

的魅力， 不仅吸引了来自世界的

宾朋， 也吸引了交行。

2010

年

11

月， 交行决定入驻焦作。

如何在焦作这块古老而

肥沃的大地上让百年交行再

续新篇章？故画竹必先得成竹

在胸，执笔熟视，乃见其所欲

画者

要画好竹子，胸中首先就有了

竹子的完整形象，等到提笔作画的

时候，凝神注视，这竹子的形象就

全部呈现在眼前。 对经营者来说，

这是一个智者的韬略；对交行焦作

分行人来说，就是稳操胜券的真实

写照！

要说交通银行焦作分行，不得

不说行长冯家全，这位在金融界驰

骋多年的骁将，拥有国际信用证专

家、 国际保理专家等响亮的称号，

上世纪

90

年代末他被中国银行派

往俄罗斯先后任中国银行贸清信

贷部副总经理、总经理，可以说他

已谙熟金融风云。

2009

年初，冯家全受命前来焦

作筹备分行。 颇具儒家风范的他大

气之中透着沉稳，开业前的一年时

间里，他不是急于选址开业 ，而是

明察暗访，足迹几乎踏遍了焦作的

大中小企业。 开业伊始，“

1281

”战

略也随之悄然浮出水面，“突出一

个发展，拓宽两大渠道，构筑八大

支撑，确保一个安全”诠释了他对

焦作分行发展和经营的理念。 问及

“

1281

”战略 ，冯家全说 ，

2011

年作

为交通银行焦作分行开业后的第

一年，只有突出发展，才能确立该

分行在焦作的社会地位，才能培养

全体员工的荣誉感，才能叫响交通

银行大商业银行品牌。 简单地说，

“

1

”就是坚持发展是该分行第一要

务， 全力推动分行各项业务快速、

跨越式的发展；“

2

” 就是拓宽公司

机构和零售两大业务渠道建设 ；

“

8

”就是构筑队伍支撑、激励支撑、

客户支撑、服务支撑、产品支撑、渠

道和电子化支撑、营运支撑 、组织

建设等八大支撑；“

1

” 就是强化风

险管理，确保一个安全。 归根结底

就是全面打造该分行在服务和促

进焦作地方经济的综合实力。

庖丁解牛 ，游刃有余 。良好的

经营理念奠定了良好的发展势头。

今年年初以来， 在国家宏观调控、

银根紧缩的形势下，该分行紧紧按

照地方政府和主管部门要求，充分

发挥国有股份制银行融资主渠道

和服务地方经济金融主力军的作

用，

(

下转二版）

我市召开第二届公积金

管委会第二次会议

表决通过《住房公积金事业发展“十二五”规划》等六项内容

本报讯 （记者丰舒潍、 李光

远 实习生刘诗雨） 昨日上午，市

第二届住房公积金管理委员会第

二次会议在市会议中心召开， 会

议听取了 《焦作市住房公积金管

理中心工作报告》， 审议并表决通

过了 《焦作市住房公积金事业发

展 “十二五” 规划》、 《商业贷款

转住房公积金贷款管理暂行办

法》、 《焦作市住房公积金 “冲还

贷” 暂行规定》、 《焦作市住房公

积金管理中心关于调整住房公积

金个人住房贷款政策的通知 》 、

《焦作市住房公积金提取实施细则

（修订稿）》、 《焦作市

2010

年度

住房公积金财政报告》 等六项内

容。 市委常委、 副市长赵建军出

席会议并讲话。

赵建军对我市住房公积金管

理工作给予充分肯定。他要求各管

委会成员、 各县市区要提高认识，

高度重视，积极探索，共同参与，使

住房公积金在保障群众住房方面

发挥更大作用。要进一步扩大公积

金覆盖面， 增强公积金风险防控，

搞好数据存储等信息化建设，以创

全省一流为目标，推进我市住房公

积金制度健康有序发展，为促进中

原经济区建设、构建和谐焦作作出

积极贡献。
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旱情得到彻底解除

雨水有利玉米生长

本报讯 （记者赵晓晓） 近两

日来， 我市大范围迎来了降水过

程。 “

7

月下旬以来，我市迎来了几

场雨，相对来说，这次雨量大、雨期

长，已经彻底解除了我市的旱情。”

昨日，市防汛抗旱指挥部办公室主

任郝保福接受记者采访时说。

这场雨不仅缓解了旱情，也大

大有利于玉米的生长。市农技推广

站副站长、农技推广研究员席新顺

说， 玉米正值大喇叭口生长期，一

些早期套种的玉米已经到了抽雄

期，需要大量的水分，这场雨很及

时。但是，他提醒广大农民朋友，玉

米生长的土壤含水量需要在

70%~

80%

，不能过于饱和 ，否则会影响

玉米根部呼吸，时间长了甚至导致

玉米死亡。 因此，对于有积水的低

洼易涝地块，要及时排水。

连续两天降水是否造成了汛

情？对此，郝保福表示，这次降水是

“和风细雨”，暂时没有汛情发生。

第六届中国·焦作国际太极拳交流大赛筹备

工作会议要求

集中力量打好攻坚战

本报讯 （记者孙军）

８

月

１

日下午， 第六届中国·焦作国

际太极拳交流大赛筹备工作指

挥部召开第三次工作例会，听取

各筹备组工作进展情况汇报。市

领导王明德、甘茹华、乔学达出

席会议。

据了解， 经过紧锣密鼓的

准备， 目前大赛的邀请工作、竞

赛工作、相关活动的筹备工作进

展顺利。 截至目前，本届大赛参

赛国家和地区达到

33

个， 共有

345

支代表队、

3585

名运动员 ，

其中境外

59

支代表队

506

人，

境内运动员

3079

人。 太极拳高

峰论坛论文征集工作结束，共收

到高质量的论文

91

篇。 场馆维

修正在紧张施工中， 预计

8

月

15

日前完成。 大赛开幕式晚会

节目单已拟定，部分节目已经开

始排练。其他筹备工作正紧张有

序进行。

在听取了各筹备组工作进

展情况汇报后，市委副书记王明

德指出， 大赛开幕迫在眉睫，各

部门各筹备组要争分夺秒，加快

进度，集中力量打好攻坚战。 各

筹备组要通力合作， 加强配合，

把各项工作做细、做到位；要做

好衔接工作， 筹备工作要衔接，

各个活动要衔接，各个部门要衔

接，统一步调，保证整个筹备工

作高效有序运转；接待组要做好

全方位服务， 做好一切应对措

施，让每一位来宾和游客感受到

太极的魅力， 欣赏到焦作的美

景，提高他们的满意度，让他们

对焦作有一个良好的印象。全市

各级媒体要大力宣传大赛，营造

浓厚的宣传氛围。要对整个大赛

的卫生防疫工作、 安全保卫工

作、市容市貌工作开展一次全面

细致的检查， 确保大赛万无一

失。
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两部门抽查接待宾馆卫生状况

本报讯 （记者刘婧 实习

生张苗） 昨日，市卫生监督执法

局联合市疾病预防控制中心对

我市拟定的太极拳交流大赛接

待宾馆进行重点监督检查指导。

据了解，此次大赛我市拟定

了

14

家接待宾馆。目前，我市各

监管单位已陆续开始对接待宾

馆的卫生状况进行检查指导。昨

日上午，在凯莱大酒店，执法监

督人员随机对客房内的空气质

量，所用床单、枕套、杯具、浴巾

是否按规定进行专业洗涤、严格

消毒，一次性洗浴用品是否索证

索票，卫生间的消毒用具是否分

类等进行了检查，并先后检查了

客房楼层消毒间和洗衣房，认真

查看了洗涤、消毒记录册，对消

毒药物的配比、消毒记录的填写

等进行了现场指导。

今年，我市首次将中央空调

通风系统卫生状况列入监督检

查范围。 在凯莱大酒店，市疾病

预防控制中心室内空气质量检

测专业人员对该酒店的中央空

调风管内表面的积尘量、出风口

微生物、 出风口颗粒物等

23

项

卫生指标进行了抽检。

据悉，我市各监管单位将持

续对接待宾馆的卫生状况进行

监督指导，保障大赛接待宾馆卫

生。
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打造迎宾路风景画廊

本报讯 （记者金桂香 通

讯员段玉明）

7

月

1

日以来，市

迎宾路两侧一派繁忙，有的工人

在铺设景观广场路面，有的在景

观水池里清理杂草，有的在给花

草打药。

7

月

27

日下午，记者在

蒋沟河桥看到，一位师傅正领着

工人雕刻草白玉狮子柱。桥的两

侧摆着有牡丹、 竹子、 荷花、仙

鹤、兰草等图案的石材。据悉，为

迎接第六届中国·焦作国际太极

拳交流大赛，河南新时代交通发

展集团有限公司组织施工单位

开展了劳动竞赛。

迎宾路作为焦作南大门的

通道， 是我市对外形象的窗口。

根据第六届中国·焦作国际太极

拳交流大赛筹备会议的部署，该

公司迎宾路改造办公室立即制

定出各绿化景观项目完成时限，

排出时间表。

7

月

1

日到

8

月

10

日， 该公司组织

12

个标段的施

工单位开展了劳动竞赛。

据了解， 目前迎宾路两侧

绿化面积达到

45

万平方米，主

要包括地形整理、植物种植、喷

灌系统 、水景工程 、景观照明 、

雕塑小品等。 同时，该公司在迎

宾路安装反光护栏长约

8

公

里 ，建公交港湾

14

个 ，在大沙

河桥人行道安装景观灯

20

个，

沿线安装景观钟

4

个， 建亭廊

18

个。 按照大赛筹备会议对市

容市貌提出的要求， 该公司投

资

500

多万元， 用于在蒋沟河

桥安装草白玉栏杆， 完成近

60

个景观广场路面铺设。 该公司

近期又新增加

50

多万元费用，

用于清洗和修整反光护栏 ，整

治沿线环境卫生， 更换破损的

广告牌、灯杆，在公交港湾设置

公益广告，在高速路口、大沙河

桥摆放花卉，全力打造绿化、美

化、亮化的迎宾路。
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8

月

1

日 ，解

放区卫生监督所

的执法人员在某

酒店检查饮食卫

生。 为保证太极

拳交流大赛期间

的 食 品 卫 生 安

全， 该区实行了

卫生监督人员联

系酒店宾馆的做

法，划片管理，责

任到人。

唐玉磊 摄

8

月

1

日，温县啊童木鞋业有限公司员工正加紧生产出口俄罗斯的皮鞋。 今年春季，该公司在温县

黄庄镇的扶持下，仅用两个月时间就利用原集体企业旧厂房改造完成开始投产，可年产

480

万双出口欧

洲的中高档皮鞋，安排员工

1000

人，目前已有

400

名农民工在此就业。 周双林 摄

昨日， 沁阳天鹅型材有限

公司的员工在精心工作。 该公

司依托国家有关科研单位，全

套引进国内外先进的双螺杆高

速挤出生产线， 成为全省最大

的拥有先进的化验和检测设备

的铝型材生产基地， 并在全国

形成了自己的销售网络和完整

的售后服务体系。

本报记者 杨 帆 摄

焦作市天气 ：多云 ，偏东风

2～3

级 ，

20～29℃

； 明日多云 ，偏西风

2～3

级 ，

21～31℃
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当好东道主

热情迎宾朋

项目服务只争朝夕

本报记者 陈 彬

本报通讯员 许来伟

“我们今天来的目的就是解

决企业在发展中遇到的问题 ，你

们有什么问题和困难尽管提出

来， 不要影响项目建设和企业发

展。”昨日

9

时

30

分许，中站区领

导郑连武、李坤承、吴天广带领相

关部门负责人， 冒雨来到河南煤

化焦煤集团合晶科技公司现场办

公，让企业看到了该区区委、区政

府狠抓项目建设的信心和决心。

8

月

1

日，副省长陈雪枫到合

晶科技、开元化工调研，提出大力

发展循环经济， 在技术创新上寻

求突破，打造绿色工业园区，把企

业做大做强。为此 ，中站区委 、区

政府高度重视， 立即组织有关部

门深入企业了解情况。

“由于合晶科技、开元化工两

个企业的快速发展， 原来工业集

聚区内纬二路社会车辆的过往影

响企业安全生产， 能否将纬二路

变为厂区道路？另外，对厂区周围

的小商户，政府能否协调搬迁？”

8

月

2

日在合晶科技公司， 焦煤集

团副总经理张永发一口气提出了

两个问题。

“企业有问题随时提出来，如

果大家集思广益， 就没有解决不

了的问题。 对今天企业提出的问

题， 我们各职能部门要在本周内

落实。”中站区委书记郑连武郑重

地说。该区交通运输局、集聚区办

公室、规划分局、环卫处 、许衡街

道办事处也纷纷给予承诺。

在随后的座谈中， 郑连武语

重心长地说：“对焦煤集团合晶科

技 、 开元化工两个企业的发展 ，

省、市领导多次进行调研指导，我

们当地政府一定要为企业提供优

质服务，创造好的发展环境，帮助

企业发展壮大，做到让企业满意、

让群众满意、让省市领导满意。”

10

时许， 面对中站区各有关

部门的诚意， 张永发感慨道：“我

们想到的事情， 政府为我们想到

了；我们没想到的事情，政府也为

我们想到了， 非常感谢政府为我

们企业提供这么好的环境。 ”

不到一

个 小 时 ， 两

个问题得到

落实。

①5

焦作旅游

快讯

今日，由云台山国际旅行社组织的第

17

列“云台山号”北京

至焦作旅游专列抵达我市。 这是今年我市迎来的第

23

列旅游专

列。


